

## **Barakaldo amplía a Cruces el refuerzo de las salas de estudio**

BARAKALDO. Con la llegada de los exámenes, el Ayuntamiento de Barakaldo vuelve a abrir las salas de estudio durante los fines de semana para que los jóvenes puedan preparar las pruebas tranquilamente. Este servicio de refuerzo comenzó el sábado y se prolongará hasta el 12 de septiembre, pero en esta ocasión no se limitará tan sólo a la biblioteca central, situada en el parque Antonio Trueba, sino que también se va a extender al barrio de Cruces, tal como ha explicado el concejal de Cultura y Educación, Carlos Fernández.

Estas nuevas salas estarán ubicadas en el colegio Gurutzeta y serán vigiladas por personal municipal. A pesar de que las instalaciones son de titularidad municipal, el edil ha agradecido al centro el esfuerzo que realiza al permitir la entrada de los universitarios y alumnos de bachiller para que puedan estudiar.

La biblioteca central abrirá sus salas de 9.00 a 21.00 horas, de manera ininterrumpida, al igual que en otras ocasiones, mientras que el colegio Gurutzeta operará los sábados de 9.00 a 13.00 horas y de 17.00 a 20.00 horas, por la tarde. Los domingos, sólo habrá servicio de mañana, aunque se prolongará hasta las 14.00 horas. Del 17 de julio al 31 de agosto, en cualquier caso, la demanda baja considerablemente, por lo que en un principio sólo se abrirán las aulas de la biblioteca. Lo harán en horario de mañana (de 9.00 a 14.00 horas).

El concejal ha revelado, además, que el Consistorio baracaldés está estudiando la posibilidad de ampliar el servicio de refuerzo también al mes de diciembre, puesto que se ha detectado que existe demanda durante este último mes del año.